

## • **PSA: Les responsables Achats en prospection au Maroc**

Le constructeur PSA Peugeot Citroën a dépêché ses chefs de projets hier à Casablanca. Rémi Cabon, chef de projet PSA Maroc, Haithem Aidai, chef de projet Achats composants, et Yann Aubert, chef de projet industriel, ont rencontré une centaine d'équipementiers, logisticiens, industriels, architectes, spécialistes de l'ingénierie, sociétés de tous corps d'état, bureaux d'études, R&D... à la CFCIM. Les cadres de PSA ont expliqué les spécificités de leurs besoins en sourcing, le cahier des charges, les standards ainsi que les enjeux du méga-projet PSA de Kénitra. La rencontre a été suivie d'une trentaine de rencontres B to B. *A.R.*

## • **PSA Maroc: Deux motorisations essence pour commencer!**

PSA compte développer deux modèles de voitures au Maroc. Au démarrage, le site de Kénitra produira deux silhouettes du segment B. Il s'agit de modèles du segment B Sedan, type Peugeot 301, et BAH qui correspond plus au modèle Peugeot 208. Le constructeur compte commencer avec des motorisations essence. La phase 1 du projet devra produire 100.000 véhicules avec la création de 1.500 emplois directs. Le constructeur montera au fur et à mesure en régime pour passer (en phase 2) à 200.000 véhicules/an. Ce qui correspond à la création de 3.500 emplois directs et 20.000 indirects. Le doublement des capacités (usinage et moteur) interviendra en 2023. *A.R.*